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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE PREVENCIÓN DE RIESGOS 
LABORALES Y SEGURIDAD EN EL TRABAJO DE LA FACULTAD DE 

FARMACIA, CELEBRADA EL DÍA 21 DE ENERO DE 2020 
 

Profª. Dña. Irene Iglesias Peinado 
Prof. D. Rafael Lozano Fernández 
Profª. Dña. Pilar Gómez-Serranillos 
Cuadrado 
Prof. D. Manuel Córdoba Díaz 
Dña. Ana María López Campos 
Prof. D. Angel Agis Torres 
Prof. D. Damián Córdoba Díaz 
Prof. D. Juan Francisco González Matilla 
D. Francisco Javier Hernández García 
Profª. Dña. Mª Pilar López-Alvarado 
Gutiérrez 
Profª. Dña. Ana María López Sobaler 
Profª. Dña. Dña. Gloria Molero Martín-
Portugués 
Dña. Mª Luisa Rodríguez Cordero 
Prof. D. José Antonio Romero Garrido 

 
En la Sala de Juntas de la 

Facultad de Farmacia, siendo las 10:30 
horas del día 21 de enero de 2020, se 
reúne la Comisión de Prevención de 
Riesgos Laborales y Seguridad en el 
Trabajo, delegada de la Junta de 
Facultad, previamente convocada al 
efecto, bajo la presidencia de la Ilma. 
Sra. Decana Profª. Dra. Dña. Irene 
Iglesias Peinado, actuando como 
Secretario el Prof. Dr. D. Rafael Lozano 
Fernández. 

Asisten a la misma, las personas 
que se relacionan al margen para tratar 
los siguientes puntos del Orden del 
Día: 

 
1. Lectura y aprobación, si procede, de las Actas de las Comisiones 

celebradas los días 19 de junio de 2018 y 19 de noviembre de 2019 
2. Informe de la Sra. Decana. 
3. Ruegos y preguntas. 

 
Excusan su asistencia las Profesoras Dña. Carmen Álvarez Escolá y Dña. 

Montaña Cámara Hurtado y Dña. Beatriz Isabel García-Almenta García. 
 

1. Lectura y aprobación, si procede, de las Actas de las Comisiones 
celebradas los días 19 de junio de 2018 y 19 de noviembre de 2019. 

 
Al no existir por parte de los presentes ninguna modificación ni aclaración a las 

actas, estas se aprueban por unanimidad. 
 

2. Informe de la Sra. Decana. 
 

La Sra. Decana cede la palabra a la Sra. Gerente quien informa a los miembros 
de la Comisión que se espera que la retirada de amianto esté finalizada a mediados 
de marzo. Cada burbuja que limpian e hacen mediciones y no se ha detectado ningún 
problema. Cuando finalice la retirada harán mediciones en diferentes sitios para 
confirmar que se ha acabado el problema. 
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La Sra. Decana informa que la pasada semana había mucho polvo en el aula D. 
Se hicieron mediciones por si era amianto y el resultado fue negativo. Probablemente 
era polvo de tiza, que ya ha desaparecido. 

 
Se ha detectado la existencia de termita en las aulas D e I. Se ha acotado una 

zona en el espacio trasero de las pizarras y se van a montar andamios para estudiar 
la situación y valorar el problema, pues en caso necesario se quitarían las pizarras. 
Mañana, día 22 vendrá el personal del control de plagas. 

 
La Sra. Gerente informa que, a petición de los trabajadores, se ha colocado una 

lavadora para lavar batas. Se ha preguntado a la Contrata de la limpieza si ellos se 
encargarían y han contestado que lo realizaría el personal de limpieza de cada 
Departamento, reduciendo alguna hora dedicada a la limpieza para dedicarla al lavado 
de las batas. 

 
Interviene la Profa. Molero para exponer que los Dptos. están en la actualidad 

sucios, por lo que si dedicaran menos tiempo a la limpieza sería peor. 
 
La Sra. Gerente indica que en la nueva contrata se han aumentado el número 

de horas y además es mucho más cara que la contrata anterior. 
 
La Profa. López-Alvarado pregunta si se pueden saber cuáles son las tareas y 

obligaciones del personal de la limpieza. Le responde la Sra. Gerente afirmativamente 
y la Sra. Decana le informa que una vez se aprueben los pliegos de condiciones con 
la contrata se enviarán a los directores de Departamentos y Secciones.  

 
3. Ruegos y preguntas. 

 
No ha lugar. 
 
Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 11:30 horas del día 

21 de enero, de cuyo contenido, que recoge la presente acta, como Secretario, doy 
fe. 

 
                                               Madrid, 21 de enero de 2020 

  

VºBº 
LA DECANA 

 
Fdo.: Irene Iglesias Peinado 

EL SECRETARIO DE LA FACULTAD 

 
Fdo.: Rafael Lozano Fernández 


